# EUDS Mi Universidad Mapa conceptual

NOMBRE DEL ALUMNO: JUAN JOSE PEREZ MENDEZ

NOMBRE DEL TEMA: CRECIMIENTO A LARGO PLAZO

MATERIA: MACROECONOMÍA

CATEDRÁTICO: REINALDO FRANCISCO MANUEL GALLEGOS

LICENCIATURA: ADMINISTRACIÓN Y ESTRATEGIAS DE NEGOCIOS

**CUATRIMESTRE: 6TO** 

FECHA: 23-MAYO-2023

# Introducción al crecimiento

El crecimiento de largo plazo depende del crecimiento de la productividad la ٧ velocidad a la que crece capital en la economía, es decir, de la inversión.

Estudiamos que en una economía abierta inversión no necesariamente iguala al ahorro, lo que hace suponer que es muy distinto tratar de entender el crecimiento en una economía abierta que en una economía cerrada.

Según puzzle de Feldstein v Horioka muestra que, en el largo plazo, los países que ahorran más también invierten más.

En el largo plazo las diferencias entre ahorro e inversión no son muy grandes, por lo cual considerar una economía cerrada no representa un mal supuesto.

### Porque es importante el crecimiento

Crecer es muy importante porque permite mejorar los ingresos promedio de un país

En una economía en la que hay mayor crecimiento todos. la reducción de la pobreza es más rápida.

En el largo plazo las economías que crecen más rápido ven su distribución de ingresos más desigual.

# Crecimiento económico

con

optimo

El ahorro es el porcentaje de los ingresos que la persona no

gasta

invierte.

ahorro

**Ahorro** público: Es aquel ahorro que proviene de las estructuras del Estado.

Ahorro privado: Es el ahorro de las Este familias. puede llegar a ser nulo por problemas estructurales como el desempleo, la deflación (reducción) en salarios.

# **Economía** cerrada

Crecimiento a largo plazo

En una economía cerrada. este gasto debe ser igual al producto.

En una economía abierta. deberíamos considerar. además, el gasto de los extranjeros sobre nuestros productos para cubrir todo el nivel de actividad.

ΕI plazo de análisis se sitúa entre el corto plazo. donde no siempre se está en pleno empleo.

# Equilibrio de la economía cerrada

El equilibrio de una economía se da cuando el ingreso de los residentes es igual a su gasto

> Los Controlando sectores de lograr de objetivos la política macroeconómica.

forma Una más intuitiva de interpretar equilibrio, considerando que en las economías modernas el sistema financiero hace calzar la oferta de ahorros v demanda por inversión, considerar la oferta v demanda por fondos.

> Objetivos que persique la política fiscal.

- A corto plazo. estabilizar la economía v el ciclo a través del saldo presupuestario.
- En el largo plazo. persique incrementar capacidad de crecimiento del país

Política fiscal

Es una disciplina de

económica centrada

en la gestión de los

Administración.

de

٧

recursos

Estado

política

un

su

gobiernos tratan de influir en la economía del país. gasto y los ingresos en los diferentes mercados con el fin los



# Bibliografía básica y complementaria

Bibliografía básica y complementaria - Diferencias entre Microeconomía y Macroeconomía – CEUPE https://www.ceupe.mx > blog > diferencias-entre-microec.

¿De qué se tratan el ahorro y la inversión? - CMF Educa https://www.cmfchile.cl > educa > w3-article-1116

Balanza de pagos - Qué es, estructura y ejemplos | 2021 | 2022 https://economipedia.com > definiciones > balanza-de-p...

Dinámica de la cuenta corriente y sus determinantes - PwC ... https://www.pwc.com.ar > publicaciones > economic-gp

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3